

3. Spieltag AK50: Hitzeduell im Glutofen von Heidhausen

Spieltag Nr. 3 in Essen-Heidhausen. Bei gefühlten 50° (in Wahrheit „nur“ 35) ging es darum, unserem Saisonziel „Klassenerhalt“ einen Schritt näher zu kommen. Der Matchplan von Captain Dietmar klang einfach und realistisch: Gewinnt euren Flight! Nur so richtig gelingen wollte das nicht.

Eine 84 von Christian (und damit der 1. Nettoplatz in der Einzelwertung), die 92 von Lars, die 93 von Sigi, die 95 von Suk-Pil, die 99 von Udo und die 100 von Jan waren leider zu wenig und bedeuteten für uns an diesem Spieltag den 5. Platz, genauso wie in der Ligatabelle. Als nächstes steht der Heimspieltag an und dann greifen wir wieder an.



GOLF CLUB
GREVENMÜHLE